



343 profesionales becados

Durante los últimos ocho años, la Universidad de Costa Rica becó a 343 profesionales para que continuaran sus estudios de posgrado en el exterior, gracias a una estrategia de internacionalización y de fortalecimiento del programa de becas de posgrado.

Además cubrió los gastos del programa de académicos visitantes que recibió a 1.788 profesores invitados, becas de corta duración, la reintegración de los becados y recibió 2000 estudiantes de universidades internacionales. Actualmente se encuentran más de 180 becarios en universidades internacionales.

La Dra. Ana Sittenfeld Appel, directora de la Oficina de Asuntos Internacionales explicó que con esto se garantiza la excelencia académica, el reemplazo generacional y se enriquecen los lazos de colaboración con otras universidades.
